

4. April 20222022

Busse öffnen die vordere Tür zum Einsteigen Fahrpersonal verkauft wieder Tickets im Bus

Hannover – Die Busse der ÜSTRA und der regiobus öffnen ab heute wieder ihre vordere Tür und bieten Fahrgästen die Möglichkeit, einen Fahrschein beim Busfahrpersonal zu kaufen. Als Schutzmaßnahme gegen eine Corona-Infektion waren die vorderen Türen der Busse seit Beginn der Pandemie geschlossen und der Bereich direkt hinter dem Fahrerarbeitsplatz abgesperrt worden. Diese Maßnahme wurde nun aufgehoben.

Verkehrsbetriebe Aktiengesellschaft Stabsbereich Unternehmenskommunikation Am Hohen Ufer 6 30159 Hannover Germany Telefon: +49 511 1668 2439 Telefax: +49 511 1668 2419 E-Mail: presse@uestra.de

ÜSTRA

Hannoversche

Auch in die Stadtbahnen der ÜSTRA vom Typ TW 6000 wird voraussichtlich nach Ostern wieder den Zustieg an der ersten Tür möglich sein. Hier war der Bereich direkt hinter dem Fahrer mit Schutzgittern abgesperrt worden, die nun wieder ausgebaut werden.

regiobus
Hannover GmbH
Herr Tolga Otkun
Leitung
Unternehmenskommunikation
Georgstraße 54
30159 Hannover
Telefon:
+49 511 36888 769
Telefax:
+49 511 36888 8769
Mobil:
+49 162 2844666
E-Mail:

tolga.otkun@regiobus.de

ÜSTRA und regiobus weisen darauf hin, dass im gesamten ÖPNV weiterhin eine Tragepflicht mit FFP2-Masken besteht. Dies gilt auch für Haltestellen und Stationen. Ebenso vorgeschrieben sind die FFP2-Masken im GVH Kundenzentrum und auf den Booten der Maschseeflotte, die ab Karfreitag wieder in Betrieb gehen.